

PJNI

Bupati Asahan Lepas Distribusi Logistik Pilkada Serentak Tahun 2024

Edward Banjarnahor - ASAHAN.PJNI.OR.ID

Nov 24, 2024 - 14:53



ASAHAN - Dihari pertama masuk kerja, setelah cuti mengikuti konstentasi

pemilihan Calon Wakil Gubernur Sumatera Utara, Bupati Asahan H. Surya, BSc melepas distribusi logistik Pilkada Serentak Tahun 2024 ke seluruh Kecamatan se-Kabupaten Asahan, pada Minggu, (24/11/2024). Pelepasan ini dilaksanakan di Gudang Logistik KPU Kabupaten Asahan Jalan Sisingamangaraja Kisaran dan dihadiri oleh Ketua DPRD Kabupaten Asahan, Dandim 0208/Asahan, mewakili Kapolres Asahan, mewakili Kajari Asahan, Pj Sekretaris Daerah Kabupaten Asahan, Ketua KPU Kabupaten Asahan, Ketua Bawaslu Kabupaten Asahan, OPD, Camat Kota Kisaran Barat, Camat Kota Kisaran Timur dan tamu undangan lainnya.

Dikeseempatan ini Ketua KPU Kabupaten Asahan Hidayat mengatakan, logistik untuk Pilkada Serentak pemilihan Gubernur dan Wakil Gubernur Sumatera Utara, Bupati dan Wakil Bupati Asahan sudah mencapai 100%, ini menandakan pelaksanaan Pilkada Serentak di Kabupaten Asahan siap untuk dilaksanakan.

Hidayat juga mengatakan ada 2770 kotak logistik yang akan didistribusikan ke 25 kecamatan yang terdiri dari 204 Desa/Kelurahan 1.385 TPS. "Pendistribusian logistik ini dimulai sejak 24 November sampai dengan tanggal 25 November 2024 menggunakan mobil box, agar kondisi logistik tersebut dapat terjaga dengan baik dan aman", ungkapnya.

Sementara Bupati Asahan pada pidatonya mengatakan, atas nama Pemerintah dan Forkopimda Kabupaten Asahan mengucapkan terima kasih kepada KPU Kabupaten Asahan yang telah mendistribusikan logistik Pemilu 2024 ke 25 kecamatan yang ada di Kabupaten Asahan. Bupati juga berharap KPU Kabupaten Asahan dapat melaksanakan tugasnya sesuai dengan Undang-Undang yang berlaku.

Kepada TNI-Polri, Bupati berharap, dapat menjaga keamanan Pilkada Serentak Tahun 2024 di Kabupaten Asahan. Untuk para Camat, Bupati berharap dapat membantu penyelenggara Pemilu di Kecamatan masing-masing, terkhusus memastikan pendistribusian logistik sampai tujuan.

Terakhir, Bupati berharap kepada masyarakat dapat membantu dan mengawal proses pendistribusian logistik ini, agar sampai dengan kondisi yang baik. "Kemudian kami imbau, walaupun kita berbeda pilihan tetapi kita tetap menginginkan Asahan tetap aman dan kondusif. Ayo kita berikan hak suara kita, jangan tidak memilih, karena satu suara dapat memberikan arah perubahan untuk 5 tahun ke depan", tandasnya. Edward Banjarnahor